

Chile va con todo a Japón: la CPC lidera misión clave en Expo Osaka



Presidenta de la CPC, Susana Jiménez y la ministra de Minería, Aurora Williams.

Con una delegación de cerca de 60 empresarios, la CPC inició su misión en Japón con actividades en Osaka y Tokio. La gira coincide con la llegada del Buque Escuela Esmeralda y busca “seguir trabajando con socios como Japón”, dijo la presidenta de la CPC, Susana Jiménez. Hoy se realizará la Cumbre Empresarial Chile-Japón, con foco en minería, alimentos y tecnología. “Proyectar una imagen país sólida y con propuestas de valor” es el objetivo, afirmó Paulina Nazal, comisionada de Chile para la Expo. Japón es el mayor inversionista asiático en Chile, con US\$7.200 millones en 2023 y un intercambio comercial de US\$10,5 mil millones.